



سعادة الدكتور محمد رضا مجيدي

الأمين العام للجمعية البرلمانية الآسيوية

الموضوع: رسالة الدعوة

سعادتكم،

أود أن أبلغكم أن مجلس الشورى الإسلامي في الجمهورية الإسلامية الإيرانية (البرلمان الإسلامي الإيراني) يتشرف باستضافة اجتماع اللجنة الدائمة للموازنة والتخطيط، والجلسة الثانية لفريق العمل المعني بالوثائق التنظيمية. ستعقد الفعالتان في الفترة من 9 إلى 12 تموز/يوليو 2023 في طهران، الجمهورية الإسلامية الإيرانية.

وسيتكفل مجلس الشورى الإسلامي في الجمهورية الإسلامية الإيرانية (البرلمان الإسلامي الإيراني) بتغطية نفقات الإقامة والوجبات والنقل المحلي لعضوين برلمانيين اثنين + موظف واحد، بالإضافة إلى عضو برلماني واحد لجلسة فريق العمل، ويفضل أن يكون عضواً ضليعاً في القانون الدولي.

ونقدّر لو تفضلون بتعميم رسالة الدعوة هذه على البرلمانات الأعضاء في الجمعية البرلمانية الآسيوية في أقرب وقت يناسبكم. إن الموعد النهائي للتسجيل هو 30 حزيران/يونيو 2023.

وسترسل الأمانة العامة قريباً استمارة التسجيل ومشروع جدول الأعمال وجميع الوثائق الأخرى ذات الصلة والمعلومات التفصيلية المتعلقة بالفعاليتين المذكورتين أعلاه.

علي علي زاده

رئيس المجموعة البرلمانية في الجمعية البرلمانية الآسيوية

لمجلس الشورى الإسلامي في الجمهورية الإسلامية الإيرانية

(البرلمان الإسلامي الإيراني)

(التوقيع)

المجلس، ميدان بمارستان، طهران، الجمهورية الإسلامية الإيرانية

هاتف: (+9821)33440308، هاتف وفاكس: (+9821)33440236، فاكس: (+9821)33440309

البريد الإلكتروني: IPUgroup@parliran.ir الموقع الإلكتروني: <http://www.en.parliran.ir>



H.E. Dr. Mohammad Reza Majidi,
Secretary General of the Asian Parliamentary Assembly (APA)

Sub: Invitation Letter

Excellency,

I would like to inform you that the Islamic Parliament of Iran has the honor to host the APA Standing Committee Meeting on Budget and Planning as well as the 2nd Session of the APA Working Group on Statutory Documents. The two events will take place from July 9-12, 2023 in Tehran, Iran.

The Parliament of Iran will cover the expenses for accommodation, meals and local transportation of two member parliaments + one staff as well as one MP for the WG Session, preferably a well versed member in international law.

It is greatly appreciated if you kindly circulate this invitation letter among the APA member parliaments at your earliest convenience. The deadline for registration is 30 June 2023.

The registration form, draft agenda and all other relevant documents and detailed information concerning the above mentioned events will be sent by the Secretariat shortly.

Ali Alizadeh
Head of the APA Parliamentary Group of
the Islamic Parliament of Iran

